

Putin alerta sobre posibles ataques con armas químicas en otras zonas de Siria



La Habana, 11 abr (RHC) El presidente de Rusia, Vladímir Putin, reveló este martes que dispone de información según la cual atentados con armas químicas, como el de Idlib, están siendo preparados en otras partes de Siria, entre ellas Damasco.

En una rueda de prensa tras reunirse con el presidente italiano, Sergio Mattarella, el mandatario ruso comparó la situación actual en Siria con los acontecimientos de 2003, cuando después de su discurso en el Consejo de Seguridad de la ONU Estados Unidos lanzó una campaña militar en Irak que tuvo como consecuencia "la destrucción del país, el aumento de la amenaza terrorista y la aparición del Estado Islámico en la escena internacional".

Los incidentes como el supuesto ataque químico de Idlib "deben ser investigados a fondo", insistió el líder ruso, quien calificó de "aburridas" las acusaciones precipitadas contra el Gobierno sirio.

Asimismo, anunció que Moscú presentará una solicitud formal a las estructuras pertinentes de la ONU en La Haya e instará a la comunidad internacional a investigar exhaustivamente este incidente.

El presidente ruso precisó también que durante las conversaciones se abordaron los problemas globales y regionales.

En este contexto, "se ha señalado que la principal amenaza para la seguridad mundial es el terrorismo, que solo puede ser combatido si unimos los esfuerzos de la comunidad internacional", ha agregado Putin.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126696-putin-alerta-sobre-posibles-ataques-con-armas-quimicas-en-otras-zonas-de-siria>



Radio Habana Cuba